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Aos doze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, às nove horas e quarenta 1 

minutos, no auditório do prédio de docentes do CE, Campus Leste, reuniu-se a assembleia 2 

do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-3 

Árido – UFERSA, sob a presidência do diretor de centro, Alan Martins de Oliveira. Esti-4 

veram presentes os membros: Álvaro Daniel Teles Pinheiro, Blake Charles Diniz Mar-5 

ques, Daianni Ariane da Costa Ferreira, Fabrícia Nascimento de Oliveira, Idalmir de 6 

Souza Queiroz Júnior, Manoel Quirino da Silva Júnior, Paulo Cesar Moura da Silva, 7 

Roberto Vieira Pordeus, Rodrigo César Santiago, Thaiane Andrade Cruz e Zoroastro 8 
Torres Vilar. Justificaram as ausências os seguintes representantes: Adriano Aron Frei-9 

tas de Moura, Breno Barros Telles do Carmo, Humberto Dionísio de Andrade, Joel 10 
Medeiros Bezerra e Melinda Cesianara da Silva da Cruz. Depois de apresentadas, as 11 

justificativas foram aprovadas por unanimidade.Verificada a existência de “quorum legal”, 12 

o presidente da assembleia, professor Alan Martins de Oliveira, leu a seguinte pauta: 13 

Primeiro ponto – Discussão e aprovação das Atas da Quinta Reunião Extraordinária e da 14 

Sétima Reunião Ordinária de dois mil e dezoito do Conselho do Centro de Engenharias; 15 

Segundo ponto – Apreciação, deliberação e homologação da indicação de docentes titular 16 

e suplente para compor o Comitê de Graduação; Terceiro ponto – Apreciação e delibera-17 

ção sobre a minuta de resolução da Avaliação de Aprendizagem nos cursos de graduação 18 

na modalidade presencial; Quarto Ponto – Outras ocorrências; Quinto ponto – Aprecia-19 

ção, deliberação e homologação sobre a Pauta do CONSEPE: Ponto um – Apreciação e 20 

deliberação sobre as atas da terceira e sétima reuniões ordinárias de 2018; Ponto dois – 21 

Apreciação e deliberação sobre o processo de renovação de afastamento do servidor João 22 

Paulo Damásio Sales; Ponto três – Apreciação e deliberação sobre o processo de solicita-23 

ção de afastameto do servidor Humberto Gomes Hazin; Ponto quatro – Apreciação e 24 

emissão parecer sobre a criação do curso de pós-graduação lato sensu (especialização) em 25 

Engenharia de Manutenção; Ponto cinco – Apreciação e deliberação sobre o Projeto Peda-26 

gógico do Curso de Engenharia do Petróleo, campus Mossoró, enviado via Memorando 27 

Eletrônico de número duzentos e trinta do ano de dois mil e dezoito (PROGRAD); Ponto 28 

seis – Apreciação e deliberação sobre o Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia de 29 

Software, campus Pau dos Ferros, enviado via Memorando Eletrônico de número duzentos 30 

e vinte e nove do ano de dois mil e dezoito (PROGRAD); Ponto sete – Apreciação e deli-31 

beração sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares, enviados via Memorando 32 

Eletrônico de número duzentos e vinte e oito do ano de dois mil e dezoito (PROGRAD); 33 

Ponto oito – Apreciação e deliberação sobre o Calendário Acadêmico da Graduação do 34 

primeiro e segundo semestres letivos do ano de dois mil e dezenove para o dia dezesseis de 35 

setembro de dois mil e dezenove, conforme Memorando Eletrônico de número duzentos e 36 

trinta e dois de dois mil e dezoito (PROGRAD); Ponto nove – Apreciação e deliberação 37 

sobre Calendários Acadêmicos da Pós-graduação do primeiro e segundo semestres leti-38 

vos do ano de dois mil e dezenove, enviados via Memorando Eletrônico de número duzen-39 

tos e sessenta e cinco de dois mil e dezoito (PROPPG); Ponto dez – Apreciação e delibe-40 

ração sobre a mudança da forma de Ingresso no Curso de Engenharia de Petróleo, Campus 41 

Mossoró, enviado via Memorando Eletrônico de número duzentos e trinta e um de dois mil 42 

e dezoito (PROGRAD); Ponto onze – Apreciação e deliberação sobre minuta de resolução 43 
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que dispõe sobre a avaliação da aprendizagem nos cursos de graduação na modalidade 44 

presencial da Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA); Ponto doze – Outras 45 

ocorrências. Após a leitura da pauta, professor Alan Martins de Oliveira propôs a inclu-46 

são dos seguintes pontos: Apreciação e deliberação sobre o processo de solicitação de afas-47 

tamento para qualificação da docente Christiane Mylena Tavares de Menezes Gamelei-48 

ra e Apreciação e deliberação sobre o processo de solicitação de afastamento parcial para 49 

qualificação do docente Thiago Costa Carvalho. Posteriormente, a pauta, com a inclusão 50 

dos pontos sugeridos, foi aprovada por unanimidade. Sendo assim, o ponto referente ao 51 

processo da docente Christiane Mylena Tavares de Menezes Gameleira passou a ser o ter-52 

ceiro, e o ponto referente ao processo do docente Thiago Costa Carvalho passou a ser o 53 

quarto ponto da pauta. Consequentemente, a discussão sobre a “minuta de resolução da 54 

Avaliação de Aprendizagem nos cursos de graduação na modalidade presencial” passou a 55 

compor o quinto ponto, “outras ocorrências” passou a ser o sexto ponto da pauta e o ponto 56 

relativo à “Pauta do CONSEPE” passou a compor o sétimo ponto da pauta aprovada. No 57 

primeiro ponto, foram aprovadas por unanimidade as Atas da Quinta Reunião Extraordi-58 

nária e da Sétima Reunião Ordinária de dois mil e dezoito do Conselho do Centro de En-59 

genharias. No segundo ponto, foi aprovada por unanimidade a escolha dos docentes Ma-60 

noel Reginaldo Fernandes como titular (indicado pelo DET, conforme memorando ele-61 

trônico de número cinquenta e cinco de dois mil e dezoito) e Bruno Rodrigo Simão como 62 

suplente (indicado pelo DECAM, conforme comunicação eletrônica de doze de setembro 63 

de dois mil e dezoito) para compor o Comitê de Graduação. No terceiro ponto, foi apro-64 

vado por unanimidade o processo de solicitação de afastamento para doutorado da docente 65 

Christiane Mylena Tavares de Menezes Gameleira. No quarto ponto, foi aprovado por 66 

unanimidade o processo de solicitação de afastamento parcial para doutorado do docente 67 

Thiago Costa Carvalho. No quinto ponto, iniciaram-se as discussões sobre a minuta de 68 

resolução da Avaliação de Aprendizagem nos cursos de graduação na modalidade presen-69 

cial. Com relação às propostas referentes à média parcial (MP), foi aprovado com cinco 70 

votos o modelo de avaliação com média aritmética simples das notas obtidas em cada uni-71 

dade. Com relação às propostas referentes à média final (MF), foi aprovada por unanimi-72 

dade a proposição da PROGRAD, na qual a média final será calculada pela média aritmé-73 

tica ponderada da média parcial e da avaliação final, com a aplicação dos coeficientes seis 74 

e quatro. Com relação às propostas referentes à avaliação de reposição, foi aprovada por 75 

unanimidade a sugestão da PROGRAD, na qual o discente que não comparecer a um ou 76 

mais procedimento avaliativo terá direito a apenas uma avaliação de reposição por compo-77 

nente curricular, considerando os parágrafos dois e cinco do artigo dezessete desta minuta 78 

e suprimindo os parágrafos três e quatro. No sexto ponto, relativo a outras ocorrências, foi 79 

comunicado o reinício das obras do novo prédio do Centro de Engenharias, com previsão 80 

de conclusão dos serviços para o mês de novembro. No sétimo ponto, foi apresentado o 81 

ponto um da pauta do CONSEPE que trata sobre a apreciação e deliberação sobre as atas 82 

da terceira e sétima reuniões ordinárias de 2018. Não havendo nenhum questionamento, foi 83 

posto em votação e aprovado por unanimidade. O ponto dois, que se refere ao processo de 84 

renovação de afastamento do servidor João Paulo Damásio Sales, foi aprovado por una-85 

nimidade. As discussões sobre o ponto três, com relação ao processo de solicitação de 86 
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afastamento do servidor Humberto Gomes Hazin, resultaram na não aprovação desse 87 

ponto. O ponto quatro, sobre a criação do curso de pós-graduação lato sen-88 

su (especialização) em Engenharia de Manutenção, foi aprovado por unanimidade. O pon-89 

to cinco, referente ao Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia de Petróleo, foi aprova-90 

do por unanimidade. O ponto seis, sobre o Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia de 91 

Software do campus de Pau dos Ferros, foi aprovado por unanimidade. O ponto sete, com 92 

relação à solicitação de análise de Programas Gerais de Componentes Curriculares, envia-93 

da pelos departamentos de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas de Pau dos Ferros, de 94 

Engenharias e Tecnologia de Pau dos Ferros, de Ciência e Tecnologia de Caraúbas e de 95 

Ciências Agronômicas e Florestais de Mossoró, foi aprovado por unanimidade. O ponto 96 

oito, que trata do Calendário Acadêmico da Graduação do primeiro e segundo semestres 97 

letivos do ano de dois mil e dezenove para o dia dezesseis de setembro de dois mil e deze-98 

nove, foi aprovado por unanimidade. O ponto nove, sobre os Calendários Acadêmicos da 99 

Pós-graduação do primeiro e segundo semestres letivos do ano de dois mil e dezenove, foi 100 

aprovado por unanimidade. O ponto dez, sobre a mudança da forma de Ingresso no Curso 101 

de Engenharia de Petróleo do Campus de Mossoró, foi aprovado por unanimidade. O pon-102 

to onze, que trata da minuta de resolução da avaliação da aprendizagem nos cursos de gra-103 

duação na modalidade presencial da Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFER-104 

SA), foi aprovado conforme as decisões do ponto três da pauta do Conselho do Centro de 105 

Engenharias. Não havendo mais nada a ser discutido, o presidente da assembleia, Alan 106 

Martins de Oliveira, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às onze 107 

horas, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza, secretária executiva do Centro de 108 

Engenharias, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, quando 109 

aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 110 
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